

La croisière s'amuse à Lyon

Entre voies ferrées et berges de Saône, le nouveau siège régional du promoteur immobilier Nexity serpente le long de la ZAC de l'Industrie, dans le quartier lyonnais de Vaise (9^e arrondissement). Déployée sur 13 000 mètres carrés, sa volumétrie ondulante s'affine jusqu'à la pointe de la parcelle triangulaire pour se transformer en proue de navire à quai. « La proximité du réseau ferroviaire et le passé industriel du quartier ont guidé le choix d'une structure métallique comme de sa palette chromatique, teintée d'un vernis de couleur cuivre-rouille », commente l'atelier d'architecture Brenac & Gonzalez. La trame des réglés verticales rythme les façades qui libèrent des transparences et reflètent les cœurs d'îlots paysagers bordant les pieds d'immeubles. Envie de se rapprocher du ciel lyonnais ? Il suffit alors d'emprunter l'une des coursives et passerelles distribuant les vastes toitures-terrasses avec vues panoramiques à 360 degrés ■

PAGE DIRIGÉE PAR BRUNO MONIER-VINARD



Très lumineux, le siège lyonnais de Nexity ressemble à la proue d'un navire à quai, doté de toits-terrasses, d'îlots de verdure et d'un écheveau de passerelles.

